

ABSTRAK

Silvi Amalia Syarah: “APLIKASI NILAI-NILAI SPIRITUAL ISLAM DALAM LAYANAN BIMBINGAN DAN KONSELING (Analisis Terhadap Isi Buku Psikologi Nabi Karya Dr. Muhammad Utsman Najati)”

Dimensi nilai spiritual menjadi hal yang sangat signifikan. Urgensi pelibatan nilai spiritual dalam proses layanan bimbingan dan konseling muncul dari adanya suatu kebutuhan atas problematika yang dihadapi manusia berkaitan dengan mental dan kejiwaan yang tidak dapat diselesaikan secara konvensional. Melihat fenomena inilah yang menjadi dasar penelitian terhadap karya Dr. Muhammad Utsman Najati berlandaskan atas penemuan sebuah konsep yang dibangun yaitu melalui sumber utama yaitu Al-Qur'an dan Al-Hadits yang mengkaji suatu konsep kejiwaan serta hakikat yang berhubungan dengan kehidupan psikologis manusia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Nilai-Nilai Spiritual Islam yang dapat diaplikasikan ke dalam layanan bimbingan dan konseling yang terkonsep pada Bab ke-10 mengenai Psikoterapi Melalui Tinjauan Hadits.

Landasan pemikiran bertolak mengenai Nilai, Spiritual, Bimbingan dan Konseling dan Hadits. Teori-teori ini memaparkan mengenai nilai spiritual Islam dalam layanan bimbingan dan konseling dari penggalan struktur makro, superstruktur dan struktur mikro karya Dr. Muhammad Utsman Najati dengan sebuah hasil akhir yaitu adanya Aplikasi Nilai - Nilai Spiritual dalam layanan bimbingan dan konseling yang dapat diimplementasikan sebagai problem solving.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif menggunakan metode analisis wacana Teori Van Dijk dengan teknik pengumpulan data melalui analisis teks dan studi pustaka.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa buku Psikologi Nabi karya Dr. Muhammad Utsman Najati memuat Nilai-Nilai Spiritual Islam dalam layanan bimbingan dan Konseling yaitu *Religious Guidance And Counseling* dengan bantuan pendekatan psikoanalisis yang diseimbangkan dengan konsep psikoterapi dengan penguatan dalam keimanan dan ketauhidan, bertaqwa dalam berbagai situasi dan keadaan serta ikhlas dalam menjalankan ibadah dengan menanamkan kekuatan spiritual melalui keimanan, serta mempraktikkan sholat, puasa, doa dan dzikir yang memiliki peranan substantif dalam upaya menciptakan dan menjaga kesehatan mental jiwa manusia.

Kata Kunci: Nilai – Nilai Spiritual Islam, Layanan Bimbingan Konseling